

6 Société et Culture

Ici et ailleurs

**•Restauration
"Pret A Manger" va améliorer son étiquetage**

La chaîne britannique de restauration rapide "Pret A Manger" s'est engagée, mercredi, à mentionner "tous les ingrédients" présents dans ses produits après la mort d'une adolescente, victime d'une réaction allergique causée par un sandwich dont l'étiquetage a été mis en cause. "L'étiquetage complet des ingrédients sera introduit pour tous les produits fraîchement fabriqués", assure Pret A Manger dans un communiqué. Il "énumérera tous les ingrédients, y compris les allergènes. Ceci fait suite à la conclusion de l'enquête (...) sur la mort tragique de Natasha Ednan-Laperouse".

**•Religion
Appel à la transformation des églises**



Le pape François a ouvert, hier, un synode d'évêques du monde entier en appelant à "transformer" les structures paralysantes de l'Église qui éloignent les jeunes. Le souverain pontife, qui célébra sur la place Saint-Pierre une messe lançant un synode de quatre semaines consacré aux jeunes, a souhaité la bienvenue à "deux confrères évêques de la Chine continentale", une première à un synode. A la fin de la messe, une courte prière a également été récitée dans diverses langues, dont le chinois. Le pape François, qui n'a cessé de critiquer "le cléricalisme", a dénigré "l'auto-préservation et l'autoréférentialité" du clergé qui deviennent parfois plus importants que "d'écouter le cri des gens".

**•Médias
Les nouvelles séries Amazon Prime Video**

Amazon Studios veut passer à la vitesse supérieure et annoncer une multitude de nouvelles séries pour sa plate-forme de vidéos par abonnement Amazon Prime Video. Passage en revue: "The Romanoffs", nouvelle série réalisée par l'Américain Matthew Weiner, créateur de "Mad Men". Chacun des huit épisodes, d'une durée de 1h20 environ, se conçoit comme une histoire en soi. Tous tournent autour de héros croyant descendre des Romanov, la dynastie impériale russe détrônée en 1917 par la révolution bolchevique. Ils seront diffusés à partir du 12 octobre.

Rassemblés par P.M.M

**Éducation/Soutien à l'enfance déshéritée/Maison de l'espérance
Levée de fonds au profit de ses pensionnaires**



Photo : D.R.

Une vue des joueurs charitables pour la bonne cause.



Photo : D.R.

La présidente du RC Libreville-Sud, Sophie Coniquet, remerciant les joueurs et les partenaires.

I.I
Libreville/Sud

Une initiative de l'hôtel le Cristal, en partenariat avec le Casino Croisette et le Rotary club Libreville Sud, parrain de l'orphelinat bénéficiaire.

LA cinquantaine de pensionnaires de l'orphelinat la Maison de l'espérance font partie de ceux qui abordent cette rentrée sco-

laire 2018-2019 avec sérénité.

A la veille de cet événement crucial dans la vie de tout enfant scolarisé, le Rotary club (RC) Libreville-Sud s'est associé à l'hôtel Le Cristal de Libreville et au Casino Croisette autour d'un idéal : la levée de fonds au profit des occupants de la Maison de l'espérance. La soirée a mobilisé des âmes charitables dans une partie où il fallait jouer pour...perdre. Et perdre pour une bonne cause : permettre de finan-

cer la rentrée scolaire de l'orphelinat situé à Soduco, dans le 5e arrondissement de Libreville, et dont le RC Libreville-Sud assume l'intégralité des frais de scolarité depuis trois années scolaires successives. Mais, au-delà de l'action ponctuelle qu'est la rentrée des classes, cette levée de fonds, comme d'autres actions à venir de Libreville-Sud, va contribuer, à terme, à la construction d'un orphelinat moderne dans la zone d'Owendo, selon Sophie Coniquet, l'actuelle

présidente du RC Libreville-Sud.

L'enjeu de cette "Soirée Casino" : de nombreux lots. Au nombre desquels, un billet d'avion Libreville-Johannesburg dont le gagnant a remis en jeu pour une prochaine action caritative. La présidente Sophie Coniquet et son protocole Léandre Marogombe ont chaleureusement remercié les participants, mais aussi les partenaires, surtout le directeur général de l'hôtel le Cristal, David Vanagt, qui a

eu l'idée de cette soirée caritative, ainsi que la direction du Casino Croisette, qui a mis à disposition des tables de jeux, les roulettes et toute la logistique de cette rencontre.

Et pour renforcer le fonds récolté au profit du RC Libreville-Sud pour les orphelins de la Maison de l'espérance, le Casino Croisette y a ajouté un million de francs CFA dans le panier. « C'est pour une cause noble », a soutenu Mario Lopez, son directeur général.

Infrastructure scolaires

Cure de jouvence pour l'école publique de l'Octra 1

IMM
Owendo/Gabon

LA rentrée scolaire 2018-2019 s'annonce sous de meilleurs auspices à l'école publique Octra 1, dans la commune d'Owendo. Et pour cause, cet établissement public d'enseignement primaire vient de subir une cure de jouvence. Les travaux de réhabilitation ont porté essentiellement sur le reconditionnement intérieur et extérieur de toutes les salles de classe, les bureaux du personnel administratif, la réfection des toilettes, l'électrification, l'adduction d'eau et le pavoisement de toute la concession. C'est donc une école primaire publique neuve, offrant désormais des meilleures conditions d'apprentissage et de travail, que retrouveront les élèves et le corps enseignant.

C'est la société indienne Afaçons Oversea project, qui a mené ces travaux de réfection. Cette entreprise, en dehors de ses missions industrielles dans le bâtiment et les travaux publics,



Photo : IMM

Une étape des travaux de peinture d'un des bâtiments de l'école.



Photo : IMM

L'intérieur d'une salle refectionnée.

s'est également définie une politique sociale et d'aide au développement. Par cette action - qui intervient en même temps que la réhabilitation de la route d'Alénakiri dans la com-

mune d'Owendo - cette entreprise entend assister le gouvernement gabonais dans ses charges régaliennes. « Nous avons compris que le gouvernement est sur tous

les fronts, mais qu'il ne peut tout faire seul. Alors, nous avons décidé d'être un partenaire de premier plan pour accompagner la politique du chef de l'État, Ali Bongo Ondimba. C'est ce qui explique notre action en faveur de l'école publique

de l'Octra1 dans la commune d'Owendo », a expliqué Sadhasivam Ezhilarasan, le chef de projet d'Afcons. « C'est la contribution de notre entreprise au développement qualitatif du Gabon », a-t-il ajouté.

